

A Vida Ascendente algunas experiencias sobre cómo superar las dificultades

Del 20 al 23 de enero se celebró en Madrid el encuentro de Consiliarios y Presidentes del Movimiento Vida Ascendente de España. Tuvimos charlas muy interesantes y también tiempos de compartir muy enriquecedores y hasta una excursión para ganar el Jubileo todos juntos en la Catedral de Nuestra Señora de la Almudena en Madrid.

Una tarde la dedicamos a compartir distintas experiencias muy distintas que nos mostraron como poder vencer dificultades:

1. -Primero un consiliario que fue nombrado para reactivar el movimiento en la Diócesis de Orense donde había muerto todo, sin experiencia de lo ocurrido que le pudiera servirle, ha conseguido que el movimiento vuelva a funcionar de nuevo en su Diócesis
2. -Segunda como mantener vivo en movimiento cuando es necesario tomar el avión o un barco para visitar lo grupos como ocurre en Canarias
3. -Tercero que ocurre en la España vaciada donde hay una Diócesis donde solo hay un grupo. Fuimos a hablar con el Obispo para ofrecernos para levantar el movimiento, meses después nos llamaron porque en esa Diócesis el lema del año era el de Acompañamiento al Mayor y se acordaron de Vida Ascendente.

1.- D. José Manuel, Consiliario de Orense, nos explica como el Obispo le llamó para nombrarle Consiliario de Vida Ascendente. Acepto pero no tenía ni idea de que se trataba y tuvo que empezar a estudiar que era y que se le pedía. Lo primero que averiguo fue el teléfono del Consiliario Nacional y de la Coordinadora de la Zona.

Empezaron a mandarle material y asimilar, él el primero lo que eramos porque **“Quien no conoce no se enamora”** y luego comenzó a hablar con los sacerdote y arciprestes ya que en Orense hay 735 parroquias y 12 arciprestazgos y con ellos empezó una difusión del movimiento dándolo a conocer.

Promueve varios encuentros de mayores y en todos va explicando lo que es el movimiento pero no es hasta el tercero encuentro que encuentra eco y empiezan a formarse grupos en distintas parroquias y alguna residencia.

En octubre del año 2024 se hace un llamamiento a las personas interesadas para darles un cursillo de formación para ser animadores de grupo y se da el **“pistoletazo de salida”**.

Pido al Señor entusiasmo y alegría para no desanimarse en todo el proceso.

2.- La Coordinadora de Canarias nos explica detenidamente cual es su vinculación al movimiento desde los años 80 y como en el 2013 fue nombrada presidenta de Tenerife lo que implica también cuatro isla más y para conectar con ellas e ir a animarlas necesario coger un barco o un avión con la dificultad que ello conlleva de economía y tiempo.

En cada isla hay una representante, y la presidenta mantiene con ellas una estrecha relación telefónica.

Tiene muy buena sintonía con el Consiliario y eso hace que planifiquen y lleven a termino su labor.

3.- El Obispo de la Diócesis de Astorga convocó a voluntarios que quisiera trabajar con personas mayores y cual fue nuestra sorpresa cuando aparecieron 270 voluntarios de los cuales 80 se apuntaron al taller de Vida Ascendente.

Tras darles una visión general de lo que es el movimiento concretamos con ellos una fecha concreta para ir a darles la formación, que impartimos fue el 14 de diciembre en Ponferrada.

Tres cosas nos asombraron de este encuentro:

- El amor que tenía el Obispo por el movimiento de Vida Ascendente.
- La confianza del Obispo en la voluntad del Señor y la inteligencia con la que lo planteo.
- La disponibilidad del Consiliario Nacional para acompañar el proceso de reavilitación en la Diócesis de Astorga.

Una conclusión: **Si “se llama la gente viene”**, en Astorga 270 y no tenia Vida Ascendente.

Después se compartieron otras experiencias pero más generales o locales.

“El Señor es quien lleva el Movimiento”.

Mercedes Montoya